

## PERFILES

---



### IGNACIO SUÁREZ

CONSEJERO DELEGADO DE ALTAFIT

---

Licenciado en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad de Oviedo, Ignacio Suárez se convirtió en director general de Altafit en julio de 2018, coincidiendo con la entrada en el capital del fondo MCH como accionista mayoritario. MBA por el Instituto de la Empresa, fue director financiero de Qualytel Teleservices, una empresa participada por MCH. Luego dio el salto a la dirección financiera de Arvato Services y, años después ejerció de consejero delegado en el Sur de Europa de Tunstall Healthcare, una compañía de atención sanitaria y hospitalaria. En los últimos años ha sido consejero delegado del grupo Segur.